

# *Advierte presidente ecuatoriano sobre violación de derechos humanos de Assange*

---



La Habana, 5 julio (RHC)- El presidente de Ecuador, Rafael Correa, advirtió sobre la violación a los derechos humanos del fundador de Wikileaks, Julian Assange, quien vive asilado en la embajada del país suramericano en Gran Bretaña.

Por un instante, imagínense que en Ecuador tuviéramos a una persona encerrada en una embajada durante 4 años sin permitirle salir cuando un país le ha otorgado asilo, propuso el mandatario en respuesta a una interrogante de Prensa Latina durante un conversatorio con medios de comunicación en esta capital.

A criterio de Correa, en ese caso tribunales de derechos humanos, la Corte de la Haya, y hasta la corte de los marciales -según dijo irónicamente-, en todos lados hubieran considerado esto criminal, sin embargo frente al caso de Assange en Gran Bretaña no ha ocurrido nada.

El informático australiano escandalizó al mundo en 2010 con la publicación en su portal web Wikileaks de miles de documentos secretos que revelan conspiraciones, corrupción, crímenes, mentiras, e incriminan a varios gobiernos y en particular al de Estados Unidos como principal actor de ilegalidades.

Desde junio de 2012, Assange vive asilado en la embajada de Ecuador en Londres, sin poder salir, para evitar ser arrestado y enviado a Suecia, donde le reclaman por presuntos delitos sexuales cuyos cargos no han sido siquiera formulados.

Sus abogados tienen evidencias suficientes para creer que la intención real de las autoridades suecas, en complicidad con las británicas, es extraditarlo a Estados Unidos, donde podrían condenarlo incluso a la pena de muerte por divulgar información clasificada mediante Wikileaks.

En reciente visita a Ecuador, el director de la defensa jurídica de Assange, Baltasar Garzón, reveló que el equipo de abogados da pasos para fundamentar una condición de tortura luego de cuatro años de libertad negada, sin poder salir de la sede diplomática ecuatoriana en Londres y sin acceso a una atención en salud.

Correa recordó que el ciberactivista tuvo un quebranto de salud hace poco y además, señaló, cuatro años dentro de un espacio pequeño, sin recibir luz solar, igual afecta la salud.

No me quedan dudas de que se ha atentado contra los derechos humanos de Assange, recalcó.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/99109-advierde-presidente-ecuatoriano-sobre-violacion-de-derechos-humanos-de-assange>



**Radio Habana Cuba**